

DELIK HUKUM

Mas Rafi Caleg NasDem Dapil Pesantren Berikan Edukasi Cara Coblos Surat Suara

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Jan 14, 2024 - 19:16



KEDIRI - Jelang Pemilihan Presiden dan Pemilihan Legislatif (Pileg) pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang.

Calon Anggota DPRD Kota Kediri Dapil 2 Pesantren dari Partai Nasdem no urut 9 Rafi Wira Pratama menggelar kampanye terbatas bertempat do posko pemenangan relawan Bara (Bareng Rafi) Jalan Banaran Raya 91 Kelurahan Banaran Kecamatan Pesantren Kota Kediri. Minggu (14/1/2024) pagi.

Dalam orasinya Mas Rafi melakukan sosialisasi tentang bentuk surat suara, dan bagaimana cara mencoblos yang benar, kepada peserta kampanye. Selain mensosialisasi surat suara, ia juga memperkenalkan program partainya.

"saya siap menyerap aspirasi masyarakat berkaitan keluhan yang ada di masyarakat, nantinya bisa menyalurkan keluhan atau aspirasinya. Karena tugas Legislatif menampung aspirasi dari masyarakat," ujarnya

Rafi menambahkan hari ini kita mengumpulkan dan menguatkan komunitas bareng rafi, mendekati hari akhir kampanye, kita juga perlu tahu letak posisi Partai NasDem di surat suara, dirinya juga berterima kasih kepada para relawan yang dengan penuh semangat menggelorakan program saya.

"Intinya saya tidak bisa berjuang sendiri, ini adalah kerja bersama, kerja bareng, saya titipkan suara-suara pendukung atau komunitas atau jiwa pilih kepada komunitas dan relawan saya, harapan dari relawan jika saya dipercaya, apa tugas fungsi dewan itu akan terlaksana, untuk berdiskusi dan bicara dengan mereka nantinya bisa saya salurkan sesuatu yang bisa bermanfaat untuk Kota ini," kata Rafi

Tak lupa caleg partai Nasdem Rafi Wira Pratama juga mengajak masyarakat agar tidak golput melainkan menggunakan hak pilihnya pada Pemilu 2024 nanti.

"Yang paling penting mengedukasi masyarakat untuk tidak golput dan menggunakan hak pilihnya sesuai dengan aturan yang berlaku dengan mendatangi TPS,"pungkas Rafi

Sementara Kombet Dirgantara selaku Koordinator Relawan Bareng Rafi menyampaikan, dalam orasinya melakukan sosialisasi tentang bentuk surat suara, dan bagaimana cara mencoblos yang benar, kepada peserta kampanye.

Selain mensosialisasi surat suara, ia juga memperkenalkan program partai dan memperkenalkan Rafi Wira Pratama yang akan senantiasa menghadirkan program-program positif untuk masyarakat Kota Kediri.

Lebih lanjut Kombet dihadapan peserta kampanye yang didominasi anak muda, optimiai pada dasarnya kalangan milenial akan mendukung penuh Mas Rafi Wira Pratama DPRD Kota Kediri Dapil Pesantren No Urut 9 dari partai Nasdem

"Mari kita untuk mendukung penuh seluruh kaum Pemuda, kaum milenial, kita berikan kepadanya penuh untuk Mas Rafi,"ujar Kombet

Karena untuk kedepannya biar kita lebih dekat lagi karena karena Mas Rafi Ini juga masih muda, jadi kita bisa menyalurkan aspirasi bisa langsung tersalurkan.